



Fr. A. H. Löfgren



Friedrich Schlegel

FRIEDRICH WAGENMANN.

Großindustrieller Friedrich Wagenmann wurde am 2. August 1877 als Sohn des 1894 verstorbenen Kommerzialrates Gustav Wagenmann geboren. Er besuchte die Volks- und Mittelschule in Wien und studierte Chemie an den Technischen Hochschulen in Stuttgart und Berlin-Charlottenburg. Im Jahre 1901 machte er behufs Erweiterung des kommerziellen Gesichtskreises eine Reise um die Welt. Nach seiner Rückkehr trat er in das ererbte väterliche Geschäft, die Firma Gustav Wagenmann in Wien, ein. Außer seiner Tätigkeit als Teilhaber dieser alten Firma ist Wagenmann heute Mitinhaber der Firma Christoph Schramm, Lack- und Farbenfabriken in Wien-Simmering und Budapest, Präsident des Verwaltungsrates der Aktiengesellschaft für patentierte Korksteinfabrikation vormals Kleiner & Bockmayer in Wien und Budapest, Mitglied des Verwaltungsrates der Galizischen Naphtha-Bergbau-Aktiengesellschaft, der „Boryslaw“-Aktiengesellschaft für Erdwachs- und Petroleumindustrie, der Grafe-Scheffelwerke-Aktiengesellschaft, der Wiener Eisenbau-Aktiengesellschaft etc.

FRIEDRICH WAGNER

Das Leben Friedrich Wagners ist ein Beispiel für die Kraft der Kunst. Er wurde am 25. März 1813 in Leipzig geboren und starb am 13. August 1883 in Wien. Er war ein Komponist, Dirigent und Schriftsteller. Sein Werk umfasst Opern, Sinfonien, Kammermusik und viele andere Werke. Er ist einer der größten Komponisten der Romantik. Seine Opern sind bekannt für ihre dramatische Kraft und ihre musikalische Schönheit. Er hat die Welt der Musik verändert und ist bis heute ein wichtiger Teil der Musikgeschichte.